



Information für Flüchtlinge aus der Ukraine

## Infektionskrankheit Tuberkulose

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Gesundheitsamt des Westerwaldkreises möchte Sie über eine gefährliche Erkrankung aufklären, die Tuberkulose. Die Tuberkulose wird von Bakterien verursacht und kann zu schweren Erkrankungen und sogar Tod führen. Wenn sie aber entdeckt wird, ist sie gut mit Medikamenten behandelbar. In der Ukraine ist die Tuberkulose noch viel häufiger zu finden als in Deutschland. Deswegen bieten wir Ihnen eine Untersuchung auf Tuberkulose an, wenn sie folgende Symptome haben:

- Husten, mit oder ohne Auswurf, manchmal blutig
- Appetitlosigkeit
- Ungewollter Gewichtsverlust
- Nachtschweiß
- Fieber oder nur leicht erhöhte Temperatur über einen längeren Zeitraum
- Schwäche, Müdigkeit, Abgeschlagenheit
- Gedeihstörung bei Kindern

Sollten Sie diese Symptome haben oder neu bekommen, melden Sie sich bitte bei uns. Wir führen dann eine Blutuntersuchung und ev. auch eine Röntgenuntersuchung bei Ihnen durch. Die Untersuchungen und eine nötige Behandlung sind für Sie kostenlos. Auch wenn Sie wissen, dass Familienmitglieder im letzten Jahr an einer Tuberkulose erkrankt waren, melden Sie sich bitte bei uns.

Termine bekommen Sie beim Gesundheitsamt, unter 02602 124-735 oder -774 oder per Mail unter [gesundheitsamt@westerwaldkreis.de](mailto:gesundheitsamt@westerwaldkreis.de)